

# 交流と創造、自然と共に生、躍動のまちを目指して



白根市長

竹内 正

明けましておめでとうございます。新春に当たり、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

昨年は、阪神・淡路大震災や新潟北部地震、夏の集中豪雨など、近年になく自然灾害の多い年でした。そのような中、建設を進めていた白根地区消防本部庁舎は災害時の拠点施設として、また国営総合農地防災事業は白根郷全体の排水能力改善に大きく寄与するものと期待しています。そのほか昨年は、新生白井小学校の開校をはじめ、新年度改築を予

定している庄瀬小学校の用地取得、特別養護老人ホームの建設についても当初計画より一年早く事業着手することができるなど、予定した事業は順調に推移しているところです。 新年度からは第四次白根市総合計画がスタートします。そこには「交流と創造、自然と共に生、躍動のまち」を将来像として掲げて、その実現を図るために、フルーツフラワー観光プロジェクト、親水プロジェクト、しろねグリーンプロジェクト、創造発展型産業振興プロジェクト、そして国道バイパスプロジェクトの七つを主要事業として構想していきたいと考えています。

これらのプロジェクトの内容につきましては、今後、広報紙などを通じてお知らせしたいと思いますが、中でも「まちづくりは人づくり」と言わることからも、国内外にわたる人と人との交流、文化・スポーツや経済交流を積極的に進め、創造性豊かな人づくりに向けた拠点施設として、生涯学習センターの建設を前期計画の中心事業の一つとして取り組みたいと思います。

今後とも「住みよい、豊かな暮らしが実感できる、いきいき白根」を目指し、市民の皆様と共に頑張って参りますので、本年も一層のご支援、ご協力をお願い申し上げ、新年のごあいさつといたします。

## 平成7年を ふりかえって

- ▼6月 1／市政功労者表彰式 1～6／第23回白根市美術展覧会 2～6／白根大凧合戦 8／第32回白根市中学総体 21～30／第4回市議会定例会 28／白根市租税教育推進協議会設立
- ▼7月 11～集中豪雨が市内を襲う 12／消防庁舎起工式 23／参議院議員通常選挙 28／青少年健全育成・社会を明るくする運動市民大会
- ▼8月 1／行政出前講座スタート 4／北部ユータウン第1工区完成式 4／7／第4回白根市中学生広島非核平和研修 11／第5回市議会急施臨時会（水害の補正予算を可決） 20／戦後50周年平和を考える市民の集い 22／第1回白根市H.O.P.E計画策定委員会 22／8号バイパス6工区地質調査開始 25／白根地区消防署職員が全国消防技術大会へ参加 30／鰐巻桜遊歩道公園工事着工
- ▼9月 14～25／第6回市議会定例会 23～24／しろね・オータム・フェスティバル 28／県営広域農道「信濃川下流地区」着工
- ▼10月 1／国勢調査始まる、市民総合スポーツ大会開幕 7／白井小学校開校、完成式 17／白根市文化講演会（平岩弓枝さん） 22～29／白根市海外派遣研修 地球ウォッチング'95 29／白根市スポーツフェスティバル（田村伸也プロを迎えて） 30／第7回市議会臨時会（熊倉誠太氏が議長に就任）
- ▼11月 5／しろねふれあい工房完成 12／第24回白根市一周駅伝大会
- ▼12月 6／中東蒲原農村女性交流大会 8～18／第8回市議会定例会